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Araraquara, 01 de julho de 2025. 

 

Ao 

Excelentíssimo Senhor 

RAFAEL DE ANGELI 

MD. Presidente da Câmara Municipal 

Rua São Bento, 887 

ARARAQUARA/SP 

 

 

 

Excelentíssimo Presidente, 

 

 

 

Com os nossos respeitosos cumprimentos, em resposta 

à indicação nº 1417/2025, de autoria do Vereador MARCÃO DA SAÚDE, informamos, 

conforme manifestações prestadas pela Secretaria Municipal de Fazenda e 

Planejamento e pela Secretaria Municipal de Desenvolvimento Urbano, que a 

Administração tem ciência da importância do tema e está dando continuidade ao 

processo de revisão da legislação pertinente. 

Nesse sentido, está em curso a elaboração de nova 

Lei, a fim de garantir que a regulamentação reflita as necessidades da comunidade e 

promova adesão ao processo de regularização. 

Reafirmamos, assim, o compromisso da Prefeitura 

Municipal com a construção de soluções legislativas que aliem segurança jurídica e 

desenvolvimento urbano sustentável, sempre orientadas pelo diálogo democrático, pela 

escuta qualificada e pela responsabilidade institucional. 

Na oportunidade, renovamos os protestos de nossa 

estima e consideração. 

Atenciosamente, 

ROGER MENDES 

Assessor Executivo da Chefia de Gabinete 

 

PEDRO MONTEIRO 

Chefe de Gabinete 
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